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LETTERA DI PRESENTAZIONE e MOTIVAZIONE 

di EMILIO CASSANELLI 

Candidato come Consigliere CCIC per la Circoscrizione di Shanghai 

 

Buongiorno a tutti, 

 

Mi presento, sono EMILIO CASSANELLI, nato a Guiglia (MO) il 19 Settembre 1955, mi sono 

Laureato in Ingegneria Elettronica presso l”Universita’ di Bologna nel lontano luglio 1980.  

 

Come potrete vedere dal mio CV in allegato, ho inziato il mio percorso professionale, ad inzio 

1982, come dipendente delle ditta Marposs (Bentivoglio, BO), leader mondiale per la 

progettazione e sviluppo di sofisticati sistemi di misura per ambiente industriale, sfruttando molto 

presto importanti opportunita’ di crescita tecnica e manageriale, fino all mio arrivo, stabile, in 

Cina, da gennaio 1999. 
 

Ho vissuto e lavorato in Cina per tantissimi anni (quasi 25) interrotti solo da una piccola parentesi 

in Italia (tra 2010 e 2011), sempre con responsabilita’ apicale, e sempre nel settore della 

maccanica di precisione, nonche’ della costruzione di sofisticate macchine automatiche, prima 

per il settore delle misura industriale (Marposs), poi per il settore packaging di prodotti alimentari 

(latte, gelati, bakery e cioccolato), e ora per impianti di trasporto pneumatico, nonche’ di 

protezione dell’ambiente industriale.  

 

Base tecnica a parte, durante questi anni, mi sono occupato direttamente di coordinare la 

creazione di alcune aziende (6) di varia natura sociale (WFOE, JV), da zero e/o tramite 

acquisizioni, maturando anche un’ottima conoscenza delle problematiche relative, nonche’ delle 

necessita’ di relazionarsi con gli enti governativi preposti. Tutti questi progetti, praticamente da 

greenfield, ben si sono sposati con la mia personalita’ di entusiasta proattivo, sempre disposto 

ad apprendere e di sviluppare cose nuove e diverse. 

 

Pur avendo maturato e ottenuto la pensione da ottobre 2022, attualmente sono ancora molto 

impegnato su vari progetti con responsabilita’ manageriale. Amo chiamare questa “la terza fase” 

della mia vita professionale, una fase piu’ “diversificata”, in cui posso, finalmente, spaziare 

parallelamente e creativamente su vari fronti, e con grande entusiasmo.  
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Ricopro da un anno la carica di Consigliere nella Camera di Commercio Italiana in Cina. Il 

tempo trascorso ha confermato il mio interesse per tale posizione e rafforzata, direi moltiplicata, 

la mia voglia di impegnarmi <mettendo a disposizione la mia lunga e pregiata esprienza>, in 

attivita’ utili per creare occasioni di scambio e di dialogo all’interno della comunita’ di business 

in Cina, a beneficio delle aziende e degli Italiani che ne fanno parte.  

 

E’ noto che il contesto locale (Cina) e’ sempre stato estremamente difficile, a volte forse 

percepito come ostile, per le Aziende Italiane desiderose di costruire ed espendarsi nel marcato 

locale. Nonostante questo abbiamo di fronte esempi di grande successo, a dimostrazione che, 

volendo, con inventiva, professionalita’, e caparbieta’ la strade per far molto bene in Cina si 

possono trovare.  

 

Sono, a mio avviso, sopprattutto le piccole medio imprese (SME), che rappresentano larga parte 

del tessuto industriale Italiano e che spesso offrono prodotti eccellenti a faticare di piu’, 

nell’istaurare contati diretti e profiqui, con le entita’ locali, vuoi sul fronte piu’ “amministrativo” 

(per esempio con le autorita’ locali, in fase di establishment), vuoi su quello commerciale e/o 

operative in genere. 

 

Vorrei quindi, se rieletto come consigliere della Camera Italiana in Cina, focalizzare la mia 

attenzione e dedicare la mia energia, principalmente (ma non solo) nelle seguenti direzioni: 

 

1. Instaurare, migliorare e perpetuare all’interno della Camera adeguati strumenti e canali di 

comunicazione, a supporto di tutte quelle piccole-medie imprese che volessero 

affacciarsi, anche e, sopprattutto, da “novizi”, su questo importante mercato. 

 

2. A supporto strumentale di quanto sopra: creare e mantenere relazioni sempre piu’ solide, 

concrete ed efficaci con le autorita’ cinesi, a vari livello, nell’area di Shanghai, Jiejang e 

Anhui. C’e’ proprio tanto da costruire su questo fronte, con meno forma, ma piu’ sostanza. 

 

Ho vissuto tanti anni in Shanghai, che considero ormai la mia seconda patria e da cui, anche 

privatamente ho tanto ricevuto. Ritengo quindi giusto un mio impegno proattivo a favore della 

Camera Italiana su questo territorio che ammiro e che amo profondamente. 

 

Non posso evidentemente prevedere quanto significativo ed efficace potra’ realmente essere il 

mio contributo, di certo posso garantire presenza, motivazione, impegno e perseveranza. 

 

Ringrazio in anticipo tutti quelli – tra Voi - che porranno fiducia nella mia candidatura e nel mio 

futuro operato. Sono e saro’ sempre a completa disposizione per tutti coloro che vorranno 

consultarmi, in qualsiasi momento 

 

Saluti cordiali e buon lavoro a tutti. 

 

EMILIO CASSANELLI 

Shanghai 5 Aprile, 2024 


